



10ª Circular

20 de noviembre del 2018

Estimado(a)s socio(a)s de la SEKLE:

Reciban antes que nada un saludo cordial. Deseamos comunicarles que han aparecido ya dos publicaciones vinculadas a la actividad sustantiva nuestra Sociedad:

1. Los tres volúmenes del libro en el que se recogen varios de los trabajos presentados en el marco del **III CONGRESO DE LA SOCIEDAD DE ESTUDIOS KANTIANOS EN LENGUA ESPAÑOLA (SEKLE)** celebrado del 5 al 8 de septiembre del 2016 en la ciudad de México:

Leyva, Gustavo / Peláez, Álvaro / Stepanenko, Pedro (Eds.): *Los Rostros de la Razón: Immanuel Kant desde Hispanoamérica*. 3. Vols. México: Anthropos, 2018.

(http://www.sigloxxieditores.com.mx/tienda/index.php?search%5Bkeywords%5D=Leyva&_a=category)

2. El nuevo número de nuestra *Revista de Estudios Kantianos*: Vol.3, Núm. 2 (2018). Este número puede ser leído y descargado en la siguiente dirección electrónica:

<https://ojs.uv.es/index.php/REK/issue/view/940>

La aparición de ambas publicaciones expresa la vitalidad de la filosofía kantiana en nuestra lengua y, a la vez, la de la propia SEKLE. Ello sería imposible sin el esfuerzo colectivo de todos los que formamos parte de ella.

Me despido de Ustedes con un saludo cordial,

Atentamente

Gustavo Leyva
Presidente